



Humanit'Air

S'engager auprès d'Humanit'Air

L'association Humanit'Air est une association étudiante universitaire qui agit auprès des populations vulnérables et surtout les enfants. Dans ses différentes missions, notamment au Cambodge et au Pérou, elle s'engage à venir en aide aux enfants dans leurs droits les plus essentiels : se nourrir, se soigner, s'éduquer, se loger...

Protéger les enfants est une priorité. C'est pourquoi vous devez agir avec nous.

Ensemble, nous avons l'obligation d'aller plus loin et de veiller à ce que les enfants grandissent dans un environnement favorable.

La santé des enfants est une affaire de tous, **c'est pourquoi vous devez combattre avec nous.**

Vous avez probablement dû être face à de nombreuses campagnes caritatives. Ce n'est sûrement pas la première fois qu'on sollicite votre aide et nous le savons. Bien entendu, ne vous sentez pas obligé de donner, nous avons conscience que ce n'est pas possible pour tout le monde. **Vous êtes tout à fait libre de donner ou non.**

Au nom des membres de l'association Humanit'Air, merci du fond du cœur.

Votre soutien est nécessaire.

Parce que c'est vous qui rendez les choses possibles, vous devez vous engager pour venir en aide aux enfants.

Nos actions sont financées par des contributions volontaires. Elles nous ont permis cette année de payer la scolarité de 200 enfants, 5 maisons et 300 fauteuils roulants. **Pour toutes ces raisons, il est impératif d'apporter votre soutien.**

A quoi servent vos dons ?

Vos dons sont envoyés dans nos orphelinats partenaires au Cambodge et au Pérou et sont utilisés pour payer :

- Le matériel de soin et les fauteuils roulants
- Les articles d'hygiène
- La scolarité des enfants
- Des maisons pour des familles